

荒川懇話会

總卷之

高校生が参加

荒川酒類業懇話会（栗）で構成は11月21日、日林正次会長一尾久、三河、暮里駅で「未成年者飲酒島、南千住、日暮里支部、防止及び飲酒運転根絶キ

「ヤンペーン」を実施、総勢60名の参加者が200個のボケットティッシュを配り、適正飲酒の推進をアピールした。

た4支部合同の
街頭啓発には、
継続して地域貢
献に取り組む酒
販組合に賛同し
た都立竹台高校
が一昨年から協
力。さらに昨年
地域一体で取り
組む荒川懇話会

松丸署長、東京国税局長、長野酒類業者
調整官、幾草税務署署長、所酒類指導官等
のほか、荒川警察署各課の警察官や
交通安全母の会の会員らも多数参

かれて、一斉に配布を開始した。

竹百高校の渡邊生徒会長

なが、当田は地元ケーブルテレビが取材。荒川懇話会が駅頭で啓発している模様は、12月3日、「じんじちは荒川団」の番組内で放映され、その予定。

には荒川警察署の警備、加。さらに、同キャンペーンでの活動が評価され、今年の納税表彰で税務署から感謝状を受けた竹井一朗での活動が評価され、河内両教諭が引率する生徒達15名が加わった。

冒頭 栗林会長が関係行政や高校生、組合員など全員を見渡しながら謝意を示した後 松丸署長が「未成年者飲酒と飲酒運転が「未成年者飲酒と飲酒運転が

運転をさせなくて済むべ
に向け、効果のある活動
だと想う」とあらざい。
この後、酒販組合のチ
飲酒ルールを守ってくだ
さう」と大声で連呼。ま
た、気後れしていた生徒
達に優しく声を掛けて背

上から南千住の森田支部
長、前田さんと大島さん